

Tagestour zur Tössegg.

60 plus Würenlingen: (pb) Bei Wolkenbedecktem Himmel, wurde die verschobene Tagestour von 18 Senioren Richtung Endingen in Angriff genommen. Bei der PTT-Busgarage in Endingen kamen 3 weitere Velogefährten dazu. Somit wurde mit 21 Pedaleuren, die Strecke Richtung Lengnau – Ehrendingen zum Kaffeehaltort «Gartenbad in Niederweningen» unter die Räder genommen. Dort wurden wir vom «Bademeister Schmidli» schon erwartet. Nach der Stärkung sowie Phototermin mit Fotograf Schmidli, ging die Reise weiter ins Zürcher Unterland nach Schleinikon - Dielsdorf – Kreisel Neeracherried – Höri der Glatt entlang bis nach Glattfelden über die Autobahnbrücke Richtung Eglisau zum Mitttagsrastort, Restaurant Tössegg. Das feine Salatbuffet mit den Fleischzutaten waren sehr einladend und schmackhaft. Nach dem erneuten Gruppenfoto am «Rhein mit Schiff» machten wir uns über Eglisau – Weiach – Rümikon – Wislikofen – Siglisdorf via Schneisingen nach Lengnau – Endingen auf den Heimweg. Nach 80 km sowie 690 HM wurde der Ausgangspunkt Würenlingen wieder erreicht. In 14 Tagen findet die nächste Halbtagestour nach Mellikon unter der Leitung von Reinhard Muther statt. Start 9.00 Uhr Gemeindeplatz Würenlingen. Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch